



Pièces	<b>12 Pièces</b>
Superficie	<b>500 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84186729</b>
Prix	<b>2 270 000 €</b>

Gordes

Maison à vendre (84220)

Situé au pied de gorges, dans un écrin de verdure, au coeur du parc national du Lubéron, nous vous proposons cette superbe propriété composée de 2 magnifiques mas en pierres sèches reliés par une orangerie. Cette propriété a été entièrement rénovée en 2019, avec des matériaux de qualité et avec beaucoup de goût. Vous pourrez profiter de la quiétude de cette grande propriété familiale, en résidence principale ou de vacances et même si vous le souhaitez avoir une activité de chambres d'hôtes (actuellement existante et florissante depuis plusieurs années). - un 1er mas de 320 m<sup>2</sup>, exposé sud, sur 2 ...

*Gordes • €2,270,000 located at the foot of gorges, in a green setting, in the heart of the Lubéron National Park, we offer you this superb property made up of 2 magnificent dry stone farmhouses connected by an orangery. This property was completely renovated in 2019, with quality materials and great taste. You can enjoy the tranquility of this large family property, as a main or holiday residence and even if you wish, have a bed and breakfast business (currently existing and thriving for several years). - a 1st mas of 320 m<sup>2</sup>, facing south, on 2 levels: on the ground floor: an entrance hall, a ...*

## CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

